

Neuvaine pour le Sacré collège, note

Note à l'intention de tous ceux qui récitent la prière de la neuvaine à l'intention du Sacré Collège des cardinaux, réuni pour le conclave en vue de l'élection du Pontife Romain

29 avril 2025

Lors de la Congrégation générale du lundi 28 avril dernier, le Sacré Collège des cardinaux a fixé au 7 mai 2025 la date du début du conclave. En raison de la gravité de la situation, je demande à ceux qui termineront la neuvaine le 5 mai prochain d'en commencer aussitôt une deuxième, et de continuer à réciter la prière de la neuvaine jusqu'à l'élection du nouveau successeur de saint Pierre. Quant à ceux qui ont commencé la neuvaine après le 26 avril, je leur demande de continuer à réciter la prière de la neuvaine jusqu'à l'élection du nouveau successeur de saint Pierre. Si vous n'avez pas encore commencé à réciter la prière de la neuvaine, je vous exhorte à le faire immédiatement.

J'exprime ma gratitude à tous ceux qui ont déjà commencé à réciter la prière de la neuvaine, comme à ceux qui commenceront à la réciter à partir d'aujourd'hui. Nous pouvons compter avec confiance sur la puissante intercession de Notre Dame de Guadalupe en faveur de l'élection d'un bon et saint pasteur pour l'Église universelle.

Cardinal Raymond Leo BURKE

29 avril 2025